



Kammerchor „Vocal Total“ zum Kultauraustausch in Südtirol

Der Mindelheimer Kammerchor „Vocal Total“ ist auf Einladung der katholischen Pfarrgemeinde St. Michael zu Besuch in Brixen gewesen. Der Besuch der Südtiroler Stadt stand ganz im Zeichen des Kultauraustausches. Nach Begrüßung durch Dekan Albert Pixner und Pfarrassistentin Irene Gross war ein erster Höhepunkt die Stadtführung mit Dr. Ernst Delmonego. Der Historiker erläuterte anschaulich, humorvoll und kritisch die Geschichte der Bischofsstadt und ältesten Stadt Tirols. Am Samstagabend gab der Kammerchor ein Passionskonzert in der Pfarrkirche mit einem eigens für den Besuch einstu-

derten Programm. Das Konzert stand unter dem Titel „De profundis – aus der Tiefe rufe ich, Herr, zu Dir“. Die musikalische Einordnung wie auch die persönlichen Beziehungen der Komponisten zu den Stücken erläuterte Chorleiter Ottmar Einsiedler in den Südtiroler Landessprachen Deutsch und Italienisch. Am Tag darauf übernahm der Kammerchor die musikalische Gestaltung der Sonntagsmesse. Die Pfarrei ließ es sich nicht nehmen, die Sänger noch mit Südtiroler Gaumenfreuden zu stärken, bevor der Chor dann zum Abschluss das vor den Toren Brixens gelegene Kloster Neustift besuchte.

Foto: B. Vogt